

# 第2回 与一の郷夏祭り



フォト  
スケッチ  
PHOTO SKETCH



なでしこ幼稚園児による体操発表会



勇ましい演奏で聴衆を魅了 与一太鼓



市無形民俗文化財『大田原盆踊りの唄』に合わせ盆踊りを披露  
大田原盆踊り唄保存愛好会



模擬店も大盛況



伝統は次世代へと受け継がれ 田町お囃子会



なでしこ幼稚園児のかわいい盆踊り

8月21日、道の駅那須与一の郷を会場に、世代を越えた交流を通して、ふるさとの自然や歴史・文化に触れながら、郷土の良さを再発見していただくこと「第2回与一の郷夏祭り」が開催されました。



8月1日 第18回芭蕉の里くろばね鮎釣り大会  
(那珂川河川公園付近の那珂川)

自然豊かな那珂川を舞台に、大田原市観光協会主催の鮎釣り大会が開催されました。市内外から94名が参加し7時間におよぶ熱戦の末、優勝者の35匹を含め参加者総数で997匹を釣り上げました。



8月1日 立体ワークショップ  
(ふれあいの丘 大工房)

テラコッタ(粘土)で自由な形を作る「テラコッタ教室」と、木片などを接着剤やひもなどで組合せて立体作品を作る「造形教室」が行われ、約210名の親子が参加しました。那須野が原国際彫刻シンポジウムに参加している彫刻家4名の指導を受けながら、子どもたちは思い思いの作品作りに挑戦しました。